

## Ecopetrol le apunta a gasolina de talla mundial



Ecopetrol invertirá 1.200 millones de dólares en el proyecto Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC), que se implementará en la Refinería de Barrancabermeja. Esta iniciativa busca producir combustibles más limpios, reducir emisiones contaminantes y cumplir con la regulación ambiental establecida en la Resolución 40444 de 2023.

El proyecto permitirá reducir en 4,5 millones de toneladas las emisiones de CO<sub>2</sub> y en 90.000 toneladas la liberación de otros contaminantes como NO<sub>x</sub>, SO<sub>x</sub> y CO. Esto contribuirá a mejorar la calidad del aire y la salud de los colombianos, al tiempo que apoya la transición energética del país.

Para 2030, Ecopetrol espera que la gasolina en Colombia tenga solo 10 partes por millón de azufre y mayor octanaje, facilitando la entrada de vehículos más eficientes. Además, el LBCC habilitará la producción de hidrógeno de bajas emisiones y combustibles sostenibles para la aviación.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, destacó que este proyecto fortalecerá la sostenibilidad de la refinería y aportará al crecimiento económico del país. Asimismo, la ejecución del LBCC generará empleo calificado y no calificado en la región.

